

Mitnetz Strom

## Mitten ins Schwarze

**[21.05.2014] Im Industriepark Schwarze Pumpe ist ab kommendem Jahr die Mitteldeutsche Netzgesellschaft Strom (Mitnetz Strom) für die Stromversorgung verantwortlich. Fünf Millionen Euro will das Unternehmen in die Modernisierung der Anlagen und Netze investieren.**

Die Mitteldeutsche Netzgesellschaft Strom (Mitnetz Strom) wird neuer Netzbetreiber im östlichen Teil des Industrieparks Schwarze Pumpe. Der Verteilnetzbetreiber übernimmt nach eigenen Angaben zum 1. Januar 2015 die Verantwortung für die Stromversorgung des traditionsreichen Lausitzer Wirtschaftsstandorts. Bereits in diesem Jahr sollen mehr als fünf Millionen Euro in die Modernisierung der Anlagen und Netze im Industriepark fließen. Konkret sei vorgesehen, die Leistungsfähigkeit des Umspannwerks Schwarze Pumpe deutlich zu erhöhen. Ein neuer Hochspannungstransformator und eine neue Schaltanlage sollen zu diesem Zweck eingebaut werden. Zudem will Mitnetz Strom das bestehende Netz zu einem Ringsystem ausbauen und mit dem eigenen Stromnetz außerhalb des Industrieparks verbinden. Dazu sind 13,5 Kilometer lange Stromleitungen und sechs neue Trafostationen geplant. Sachsens Wirtschaftsminister Sven Morlok (FDP) zeigte sich während des symbolischen Spatenstichs erfreut über das Engagement von Mitnetz Strom. „Die Investition des Unternehmens verbessert die Versorgungssicherheit des Industrieparks Schwarze Pumpe nachhaltig, schafft ideale Voraussetzungen für die Ansiedlung neuer Betriebe und damit eine weitere positive Entwicklung des Wirtschaftsstandorts“, so der Minister. Laut der Meldung werden von den im Industriepark ansässigen Unternehmen der Chemie-, Elektro- und Papierindustrie jährlich insgesamt rund 450 Gigawattstunden Strom benötigt. Dies entspricht dem Stromverbrauch von mehr als 120.000 Haushalten.

(ma)

Stichwörter: Netze | Smart Grid, Mitnetz Strom,